

Andrea Tramm: Unsere neue Gastgeberin / Sigristin in Hunzenschwil

Wir freuen uns sehr, dass wir mit Andrea Tramm eine Gastgeberin / Sigristin gefunden haben.

Andrea Tramm wird hauptsächlich in Hunzenschwil tätig sein aber auch Einsätze in Suhr absolvieren und ihre Stelle zum 1. Dezember 2025 antreten.

Andrea Tramm war in der Kirchenpflege der evangelisch-reformierten Kirche Würenlos von 2012 – 2018 und auch als Sigristin Stv. aktiv und ist zur Zeit in der Spitex Pflege in Lenzburg angestellt.

Vielen von uns ist Andrea Tramm bereits durch ihre Mitarbeit bei unseren 60plus Anlässen in Hunzenschwil bekannt.

Wir freuen uns, mit Andrea Tramm eine ausgewiesene Gastgeberin und Sigristin für unsere Kirchgemeinde gefunden zu haben und begrüssen sie ganz herzlich!

Im Weiteren streben wir die Bildung eines Suhr-Hunzenschwil-übergreifenden Teams mit allen Sigrist:innen und unserer Abwartin an, das das sich gegenseitig unterstützt und aushilft.

Die Kirchenpflege